

Sociales de LA VOZ

Disertan sobre Doctrina Social de la Iglesia, Miami

A. Garcia-Berry, corresponsal de "La Voz"

El sábado 10, en horas de la mañana, bajo el título de II Semana Social Católica, se desarrolló, en el salón Varela, de la Ermita de la Caridad, interesante programa que estuvo a cargo de los padre José Conrado, de la Archidiócesis de Santiago de Cuba y Juan Quijano, profesor del seminario de la Universidad de Salamanca y el laico, Dr. Virgilio Beato, médico y figura destacada en Miami., siendo el moderador el Dr. Santiago Cárdenas, médico de reconocida militancia católica. El amplio salón estuvo colmado de público.

Al padre Juan Quijano, natural de Guantánamo, Cuba. Que asistió en Roma a cursos especiales sobre "Doctrina Social de la Iglesia", correspondió iniciar la conferencia. Explicó, con maestría, los fundamentos básicos, sobre la economía, de la Escuela de Salamanca, hace mas de un siglo. Expone la importancia de la



En la gráfica a la izquierda, el padre José Conrado y a la derecha el padre Juan Quijano. (Foto de La Voz).

tativas presentes y la diferencia entre la economía escolástica y la actual. Los autores de Salamanca, precursores de las mas avanzadas teorías económicas, que incluía tambien las garantías jurídicas, fue reconocida por la Escuela Austriaca, reconocida autoridad sobre el tema de la economía de mercado y la Escuela de Pensamiento y sus críticas al marxismo y el fabianismo, etc. En todo

munidad. La cooperación tan efectiva que han logrado de Caritas, organización caritativa y el apoyo que a través de la fé están logrando con esta actividad. Enfatizó en el derecho a luchar por la libertad, sin interferencia de otros poderes.

Por último el doctor Beato, prestigioso médico, conocido además, por sus amplios conocimientos en los estudios de los movimientos sociales a



En la gráfica, desde la izquierda, Pedro Armenteros, Conchita Giro de Sampedro, el padre José Conrado, párroco en Santiago de Cuba, Calixto Campos Corona, Pdte. de la Federación de Plantas Eléctricas de Cuba en el Exilio y Dtor. de la Revista "Luz" y Gladys Deutsch, departen con el padre Conrado en la Ermita de la Caridad, en ocasion de la conferencia sobre la "Doctrina Social de la Iglesia". (Foto de La Voz).

economía de Mercado basada en una sólida base jurídica que garantice esa actividad. Explicó, como mas tarde Pablo II, a la caída del comunismo el capitalismo era la solución. Habló de la posición de Santo Tomas de Aquino sobre la repartición de la riquezas dentro del marco de las relaciones sociales. También sobre el cardenal Cayetano y su teoría sobre la oferta y demanda; la teoría monetaria, los intereses y las espec-

esto, dijo, toda intervención del Estado viola el tema del valor del Mercado.

El padre José Conrado, párroco de la Iglesia Santa Teresa de Jesús, en Santiago de Cuba, conocido por su posición definida en defensa de los disidentes que se han acercado a su parroquia, hizo amplia información de los trabajos y programas que dentro del marco de las Semanas Sociales Católica están desarrollando y su impacto en la co-

través de los tiempos. Su tema "Las internacionales democráticas y la doctrina social" fue descrita en forma objetiva y detallada, con cita de ejemplos en las etapas en que estos procesos o teorías sociales han tenido eco en algunos países. Señaló las frustraciones y los logros en ciertos aspectos de la vida social.

Finalmente, en cada caso, un periodo de preguntas y respuestas que despertaron gran interés entre los asistentes.

En la Inauguración de Slices Pizza en Elizabeth



Un numeroso grupo de comerciantes vecinos y miembros de la Elizabeth Avenue Partnership, así como autoridades locales asistieron a la inauguración de Slices Pizza localizada en el 701 de Elizabeth Avenue. La foto recoge momentos después del corte de cinta en que los propietarios sirven un extenso buffet para dar a probar la variedad de pizzas y otros platos italianos. Desde la izquierda aparecen: Gordon Haas, Elizabeth Greater Chamber of Commerce; Dave Stochak, Angel Rodriguez y MaryAnn Coscarelli, de Elizabeth Avenue Partnership, Sal Coppa, concejal Manny Grova, George y Cindy Hrysoullarkis, propietarios; Lisa y Michael Persian, el alcalde Chris Bollwage, George Alexiadis, Jimmy Rinaldo y el oficial Darren Williams. (Foto La Voz/Jay Davis).

Jackie Lima reconocida por los Freeholders del Condado

Los Freeholders del Condado de Union, Alexander Mirabella, presidente, Linda Carter, vice y Angel Estrada, y Christopher Hudak felicitan a la joven Jackie Lima, de Linden, a la vez que le entregan una resolución destacando los premios recibidos: el Bayasz Brothers Memorial Award, por ser la jugadora de softball más valiosa, Most Valuable Scholastic Softball Player de la Union County Baseball Association, durante la reciente cena celebrada en Mountaintop, en el 76 aniversario de la Asociación. Con ellos James Iozzi, presidente



de la Union County Baseball Association. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).



Antiguamente Elin's Pizza, ahora Completamente Remodelado Sirviendo a la Comunidad por 32 Años.



La Mayor y Mejor Variedad de Pizza



En la esquina de 7th St. y Elizabeth Ave.



Nuevo y Cómodo Salón Comedor

Abiertos 7 días de la Semana Domingo - Jueves 11 am a 10 pm

Viernes y Sábados 11 am a 11 pm

Próximamente Entrega a Domicilio

701 Elizabeth Ave., Esquina 7th St., Elizabeth, NJ

Nonie's Things
Variety Store

Sonia Casado
General Manager

2014 Morris Ave
Union, NJ 07083

908-206-8634